



Vœux 2025
de Guillaume de Saint-Seine,
Président de France Galop

Mesdames, Messieurs,

Acteurs des courses, propriétaires, collaborateurs, bénévoles, turfistes : à vous, qui êtes comme moi engagés dans la filière des courses et souhaitez sa réussite, je veux transmettre mes meilleurs vœux pour 2025. Que cette nouvelle année soit placée sous le signe de la réussite, de l'innovation et du renouveau pour les courses de Galop, tant en Plat qu'en Obstacle !

2024 a rappelé que nous faisons face à plusieurs défis majeurs. Elle a aussi montré que lorsque nous sommes unis, avec la Société du Trotteur Français présidée par Jean-Pierre Barjon, nous pouvons remporter de grandes victoires comme lors de notre mobilisation de novembre. Ensemble, nous constituons une filière agricole d'excellence majeure, une véritable richesse pour la France.

En 2025, avec le Conseil d'administration de France Galop, nous avons fait le choix d'une stratégie ambitieuse et responsable, illustrée par deux choix conjoints : le maintien des encouragements au niveau de 2024 et le déploiement immédiat du Plan stratégique. Ce plan va développer l'attractivité de la filière du Galop auprès des Français, ce qui assurera notre pérennité collective d'ici à 2030 et au-delà. Il impliquera une adaptation de nos missions pour être plus efficaces et plus agiles, en plaçant nos différents clients au centre de nos réflexions.

En tant que Président de France Galop, je m'engage à mener ce projet avec rigueur, en tenant compte de l'évolution de nos ressources. C'est dans cet esprit que France Galop a voté le budget 2025 du PMU, tout en exigeant un audit approfondi pour garantir une gestion transparente et sans compromis. Cet audit, prévu dès le début d'année 2025, va nous éclairer sur les orientations stratégiques et leurs impacts sur notre filière. Par ailleurs, les études sur l'évolution d'Auteuil sont momentanément suspendues mais reprendront rapidement dans l'objectif plus global d'inscrire l'Obstacle, auquel je suis très attaché, dans une perspective économique équilibrée dans le temps long.

En 2025, notre pari commun est très motivant : avancer ensemble pour écrire une nouvelle histoire. Ambitieuse. Solide. À la hauteur de notre héritage. Je compte sur vous car je suis convaincu que nous relèverons ces défis que si nous sommes unis.

Merci à toutes et à tous – et merci à vous, les équipes de France Galop – pour votre engagement et votre passion !

Bonne année 2025 à toutes et à tous !

Guillaume de Saint-Seine
Président de France Galop